



～わたあめコーチから～

木立保育所のみんな元気してるかな！？わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！コーチたちに元気な挨拶をしてくれてうれしかったです！コーチが教えた技はどうでしたか？簡単だったかな？難しかったかな？ペンギン歩きや、カンガルージャンプなど、足でドリブルして、ストップ！コーチと対決したり、お友達同士で試合をしたり、サッカーはみんな楽しくできたかな？一生懸命走り、みんなゴールを目指していたね！またチャレンジしてみてね！やったあとは手洗い・うがいを忘れないでね～(^ ^) /



～先生から～

記入者 武藤 瞳 先生

サッカー教室を楽しみにしていたので、張り切って参加することができました。

コーチの話を聞きながらゲームやボール遊びを楽しんだり、サッカーの基本を教えてもらったりし、笑顔があふれる教室となりました。

子どもの表情からも楽しさが伝わってきました。

教えてもらったことを今後、保育の中に取り入れ、楽しんでいきたいと思えます。

ありがとうございました。

記入者 三浦由美 先生

始まる前から楽しみにしていた子どもたちは、やりたい気持ちが勝り、しっかり話を聞き終わらずに行動してしまうこともありました。

コーチ達のニックネームや親しみやすい指導、対応で子ども達は本当に楽しかったようでした。

サッカーに苦手意識を持っていた子どももいましたが、サッカー教室が始まるとすぐに笑顔になり十分汗をかいて楽しんでいました。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会